

Wo du auch weilst,
im Herzen bist du mein.

Tief traurig gebe ich bekannt, dass mein lieber Ehemann und Lebens-
mensch, Herr

Herald Gessinger

nach langem Kampf gegen die schwere Erkrankung am Montag, dem
7. Dezember 2020, im 78. Lebensjahr von uns gegangen ist.

Dankbar für alles Gute und Schöne, was wir im Leben mit ihm teilten,
durch ihn erfahren und mit ihm erleben durften, behalten wir in lieber
Erinnerung.

Unser lieber Verstorbener wird am

Freitag, dem 18. Dezember 2020, um 13 Uhr,

in der Aufbahnhalle in Bernhardsthal feierlich verabschiedet.

Die Urnenbeisetzung findet im engsten Familienkreis statt.

Wir vermissen Dich schmerzlich

Edda
Gattin

Heinfried
Bruder

im Namen aller Verwandten und Freunde

Im Sinne unseres lieben Verstorbenen bitten wir von Kranz- und Blumenspenden abzusehen und den
dafür gedachten Betrag zugunsten der Krebsforschung während der Verabschiedung zu spenden.